

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL DE FUNDACION CANARIA FORJA

- Denominación social (y Nombre comercial): **FUNDACION CANARIA FORJA**
- Actividad: **atención a personas con adicción, tanto a sustancias como comportamentales**
- Principales servicios:
 - o Asistencia psicológica individualizada y grupal a personas con adicción, tanto a sustancias como conductuales.
 - o Asistencia psicológica individualizada y grupal a personas en riesgos de exclusión social.
 - o Asistencia psicológica individualizada y grupal a jóvenes y familias con problemas de conducta y adaptación
 - o Terapia grupal y asistencia individual a través de la herramienta del Mindfulness a personas de la tercera edad para un envejecimiento activo
 - o Charlas preventivas de las adicciones y las conductas adictivas en los centros escolares a estudiantes de secundaria y bachillerato
 - o Asistencia psicológica individual a personas con problemas psicológicos en general.
- Naturaleza jurídica: **fundación**
- CIF: **G35 928498**
- Nº de inscripción en el Registro de Fundaciones de Canarias: 236
- Datos de constitución e inscripción:
 - o **Constituida el 1 de Agosto de 2006 mediante escritura pública firmada ante el Notario de D. Juan Antonio Morell Salgado con el número 2030 de su protocolo.**
 - o **Inscrita en el Registro de Fundaciones de Canarias el día 27 de noviembre de 2006.**
- Domicilio social: **c/Carvajal 4 – Las Palmas – Gran Canaria – Islas Canarias (DP 35004).**
- Web: <https://www.fundacionforja.org>

- Teléfonos y mails de contacto:
 - o Teléfono: **928 431942**
 - o Correo electrónico: secretaria@fundacionforja.org
- Ámbito territorial donde opera: **Islas Canarias (con especial presencia en Gran Canaria)**
- Plantilla:
 - o 1 Gerente
 - o 1 Secretaria
 - o 1 Director Terapéutico
 - o 6 psicólogos
 - o 1 psiquiatra
- Información económica básica: las principales fuentes de financiación son:
 - o Subvenciones públicas
 - o Cuotas de usuarios
 - o Patrocinios
 - o Cuotas de Asociados
 - o Eventos recaudatorios
- Breve reseña histórica:

La Fundación Forja nace en 2006, cuando el fundador, Juancho Sánchez y su familia, después de la experiencia personal de éste en un centro de adicciones en la península, deciden abrir en Gran Canaria esta Fundación para dar ayudar a personas de la isla con problemas de adicción y otros problemas psicológicos varios y darles la oportunidad de recibir un tratamiento de primera calidad sin que tuvieran que desplazarse a la península.

Dentro del recorrido realizado por la Fundación, destacamos la intervención en adicciones, trastornos de personalidad, el trabajo con adolescentes, jóvenes y familias, intervención sobre conductas disruptivas y hábitos autodestructivos.

Desde hace varios años se plantea la necesidad de intervenir también sobre la promoción de la salud de la población de adultos mayores y nace un proyecto de atención a personas de tercera edad.

Y más recientemente en el 2023 comenzamos un proyecto dirigido a la mujer, en el que se ofrece un lugar de encuentro, crecimiento personal, socialización, sororidad y entrenamiento en habilidades saludables para la vida a mujeres que puedan estar incurriendo en mal uso o abuso de benzodiacepinas, hipnosedantes y/o alcohol.

En todo este tiempo, se van creando áreas de actuación en la entidad, definiéndose claramente por las siguientes cuatro áreas:

- Adicciones
- Jóvenes y familias
- Promoción de la Autonomía Personal en Adultos Mayores
- Salud Mental